
 

 Tout vigneron espère que l'aboutissement d'une année de labeur acharné se traduise  par un
évènement festif avec la bénédiction de Dame Nature : 

              Les Vendanges
        Ce samedi 17 Septembre à 19h, se sont clôturées les vendanges 2022. 

          

  Revenons quelques jours en arrière :                                           
    
 Le jeudi 7 septembre  véritablement le début des opérations.

♦ Le petite vendange et la culture des levures 
  Alain, Jean Michel, Gérard, Marc Henri et Patrick ont récolté et pressé 50 kg pour obtenir 25 litres 
de jus répartis dans deux tonnelets dans lesquels Alain a introduit une grappe entière pour lancer la 
culture des levures. Le résultat de cette opération «le pied de cuve » sera utilisé pour déclencher la 
fermentation alcoolique.  

 

 ♦  Le samedi 10 septembre 
 
     Alors qu'une partie de la confrérie participait au Forum des associations,
    Marc Henri, avec une équipe de 5 vignerons, ont terminé l'effeuillage pour
     bien mettre en visibilité les grappes et donc faciliter la récolte. 
    Cette dernière exposition totale d'une semaine au soleil nous a permis
    d'obtenir un taux de sucre de 12,5 au moment des vendanges.

♦  du 12 au 15 septembre 
    Ces 5 jours furent consacrés aux tâches indispensables pour une réussite de nos vendanges 2022
     -  Vérification et nettoyage du matériel  ( pressoirs, caisses, paniers, épinettes…. )  
     -  Mise en place de la logistique pour la restauration
     -  Communication et information  ( gestion des inscriptions, invitation, communication)

                                               Pour le résultat de la vendange, un peu de patience …..
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♦  le vendredi 16 Septembre 
    A 8h15, réception du matériel de prêt de la Mairie  ( barnums, tables et chaises) 
    toute la matinée, les derniers ajustements et contrôles ( barbecue, vaisselles, petits matériels 
   de vendanges, pelles, balais.... )
     
   A  14h,  le moment est arrivé d'enlever les filets 

  
  A 18h, récupération des commandes pour le repas du lendemain.

 Le Samedi 17 Septembre 
   

                                                                                         
 ♦ 6h30 :            
    Une petite équipe de lève-tôt  œuvre déjà : 
      Montage des barnums, mise en place des pressoirs …...
      Récupération du tracteur municipal géré chez Christiane Juteau
      Affichage répartition des postes, Numérotation des rangs en partie basse
      Préparation de l'accueil des vendangeurs.
                                                                                                                 
 ♦ 8h40 :   Chacun connait son rôle, et après un petit café et les dernières consignes, c'est parti !

                                                                             ♦ 9h15 :  la première presse

 ♦ Les invités de la matinée :  Nous remercions les personnes suivantes pour leur visite et leur 
enthousiasme vis à vis de notre activité :

                                           Mme Séverine Félix-Beron, Maire de St Fargeau Ponthierry              

                                          accompagnée de Jacky Pouillon, Albert Van de Bor et Lionel Walker.

                                       Mme Aude Luquet, Députée de la 1ière circonscription de Melun

         

 Mr Michel Mokhtar ZOGHLAMI a dédicacé son livre

dont un chapitre est consacré à notre confrérie.



      

 ♦ 13h  Le repas : Un grand MERCI à l'équipe de restauration : Audrey, Carole, Isabelle, Margot,
Sylvie, Jean Francois, Jean Claude et Patrick ( pour le café ).

Les 50 vignerons ont apprécié un repas « Vendéen»

 ♦ à 15h30 la récolte est terminée 

 

♦ la dernière presse est réalisée à 18h15 

♦ 19h  Tout le matériel est rangé, nous pouvons fermer le portail et rentrer pour une bonne   
   soirée de récupération. 

                     Bravo à tous pour cette superbe journée 

    

                                          et maintenant les résultats  …................



♦ Le résultat des vendanges 2022

 Cette récolte est équivalente à la précédente avec un rendement inférieur en jus, mais avec un  
taux de sucre légèrement supérieur.

   Notre réussite est due à l'ensemble des adhérents qui s'investissent tout au long de l'année.

                     Poids récolté : 985 kg   Volume mis en cuve : 634,5 L 

                  Pour les passionnés de statistique voici un petit comparatif  2021 / 2022

 

        Nous pouvons être fiers de notre travail  et  nous considérer  
      comme les dignes héritiers des vignerons de St Fargeau. 
                                                                                  
♦ Le résultat du pari     :  

   par contre nous ne pouvons pas être fier de nos paris, beaucoup trop optimiste 

                                                           Les vainqueurs sont donc 

                                                      Première                      Deuxième

                  

                               Félicitations à tous les deux, vos lots vous attendent au chai !


